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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Wie viele bei der Stadt Kassel gemeldete Hunde leben in Kassel?  

 

2. Hat der Magistrat eine seriöse Schätzung wie viele Hunde insgesamt in der 

Stadt Kassel leben? Gemeint sind alle Hunde, gemeldete wie nicht 

gemeldete.  

 

3. Welche Einnahmen generiert die Stadt Kassel jährlich über die 

Hundesteuer? Bitte auf die letzten zehn Jahre aufgeschlüsselt.  

 

4. Wie hat sich die Höhe der Hundesteuer in den letzten 20 Jahren entwickelt? 

Welche Gesamtkosten stehen den Einnahmen der Hundesteuer gegenüber 

(Verwaltungsaufwand, Installation und Wartung von Tütenspendern plus 

Abfallbehälter (Sac-O-Mat) etc.)? 

 

5. Wie viele Tütenspender plus Abfallbehälter (Sac-O-Mat) zur Entfernung 

von Hundekot sind in der Stadt Kassel aufgestellt?  

 

6. Wie verteilen sich diese Tütenspender plus Abfallbehälter (Sac-O-Mat) in 

den einzelnen Stadtteilen?  

 

7. Wie wird seitens der Stadt Kassel gewährleistet, dass Halter von Hunden 

den abgesetzten Hundekot ordnungsgemäß entfernen?  

 

8. Wird seitens der Stadt gewährleistet, dass diese Tütenspender plus 

Abfallbehälter (Sac-O-Mat) gleichmäßig in den Stadtteilen verteilt sind? 

 

Oberbürgermeister Geselle und Stadtrat Stochla beantworten die Anfrage. Eine 

Übersicht der Verteilung der Sac-O-Maten pro Stadtteil wird von Stadtrat Stochla 

zur Niederschrift zugesagt. 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle und Stadtrat Stochla 

erklärt Vorsitzender Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




